

Die Underberg POST

Ausgabe Nr. 5 • Nov. 2010

Herausgeber Underberg KG, Rheinberg
www.underberg.com

Editorial



Liebe Underberg Freunde,

„Tu felix Austria“, du glückliches Österreich! So darf man dieses wunderbare Land wohl nennen und mit Freude einen Blick auf die Vielfalt unseres Nachbarn werfen: Kunst, Kultur, Kulinarik, Natur und Lebensfreude im Übermaß haben unsere Familie veranlasst, die neue Underberg Schmuckdose dem genussreichen „Kleinod“ Europas zu widmen.

Bereits mein Urgroßvater Hubert Underberg war „Kammerlieferant Seiner Majestät des Kaisers von Österreich und Apostolischen Königs von Ungarn“. Die Firma H. Underberg-Albrecht war somit die erste deutsche Firma, welcher diese seltene und hohe Auszeichnung zuerkannt wurde.

Erfahren Sie mehr über Underberg in Österreich in dieser Ausgabe der Underberg Post: Ich wünsche Ihnen interessante Einblicke und mit der neuen Schmuckdose einen angenehmen Aufenthalt in unserem einzigartigen Nachbarland!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Emil Underberg

E. Underberg

Ein Land im Dreiviertel-Takt

versammelt auf der neuen Underberg Schmuckdose!

Für die neue Edition der Schmuckdose hat das Haus Underberg nach dem großen Erfolg mit der Themenvielfalt Südafrikas wieder ein Land in Europa gewählt: Das wunderbare Österreich prägt ein Sammlerstück, dem die Herzen nur so zufliegen werden!

Seit Anfang Oktober ist das neue Underberg „Schmuckstück“ im Handel erhältlich!



Schloss Schönbrunn, Wien



Das Weiße Rössl am Wolfgangsee

Kennen Sie die Wildschönau?

Die Familie Underberg hat Österreich zur zweiten Heimat gewählt und präsentiert Ihnen mit der neuen Schmuckdose eine kleine Auswahl prägender Motive: Das malerische Wien, das musikalische Salzburg und den romantischen Wolfgangsee kennen Sie vielleicht. Mit der Wildschönau möchten wir Sie in ein Tiroler Natur-Refugium entführen, das im Sommer und im Winter einen Urlaub wert ist!



Ehem. Kammerlieferant
seiner K. und K.
Apostolischen Majestät

Underberg in rot-weiß-rot: Exklusiv für Feinschmecker auf der ganzen Welt!

Unter der Schirmherrschaft des Hauses Underberg wurde am 11. Mai 2010 zum 24. Mal der „Feinschmecker des Jahres“ in Wien vergeben. Im Rahmen eines Gala-Diners im 3-Hauben-Restaurant Steirereck durfte der Wiener Bürgermeister, Michael Häupl, diese Auszeichnung von Frau Christiane Underberg entgegennehmen. Als kleine Überraschung bekam er als Erster die neue Underberg Schmuckdose Edition Österreich überreicht. „Der Feinschmecker des Jahres“ ist in Österreich eine wahre Institution und wird alljährlich an Personen des öffentlichen Lebens verliehen: Eine begehrte Auszeichnung, die seit vielen Jahren unter der Patronanz des Hauses Underberg steht und ein wahrhaft gebührender Rahmen in der weltberühmten Walzer-Metropole.



V.l.n.r.: Dr. Hubertine Underberg-Ruder, Martina Hohenlohe, Bürgermeister von Wien Dr. Michael Häupel, Eva Maria Marold, Christiane Underberg und Gault-Millaud-Herausgeber Karl Hohenlohe.



Unsere Underberg Botschafterin in Österreich

Sie kennen Klimt, Freud, Strauss und Mozart. Aber kennen Sie auch Eva Maria Marold? Lassen Sie sich von uns begeistern: Mit der beliebten Schauspielerin und Kabarettistin hat Underberg in Österreich erst eine heimliche Verehrerin und dann eine offizielle Marken-Botschafterin gefunden, die stets ein Fläschchen Underberg in der Handtasche hat. Ihr Witz, ihr bezaubernder Charme, das grüne Dirndl und ihre herzerwärmenden Gesangseinlagen machten das Gala-Diner in Wien unvergesslich: Zeitlose Melodien wie „Das Weiße Rössl am Wolfgangsee“, „Salzburger Nockerl“ und „im Prater blühen wieder die Bäume“ gesungen von Eva Maria Marold schwingen mit der aktuellen Schmuckdose mit. Wir laden Sie ein: eröffnen Sie sich mit der neuen Edition ein kleines, feines Stück Österreich!



Die Underberg Markenbotschafterin in Österreich, Eva Maria Marold. Eine beliebte Schauspielerin und bekannte Kabarettistin (www.evamariamarold.at)

Underberg Kapseln sammeln: Ein echter Volks-Sport in Österreich

Wie in vielen Ländern der Welt entwickelt sich TOPS & MORE, das Underberg Treue-Programm, auch in Österreich zu einem wahren Renner, vor allem in der Gastronomie. In einem harten Kopf-an-Kopf-Rennen hat es das Lokal Picnic in der Salzburger Altstadt mitsamt seinen Gästen zur unangefochtenen Nr. 1 geschafft.

Noch ein Tip: Werfen Sie doch einen Blick auf unsere neugestaltete Website www.underberg.com.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und verabschieden uns bis zum nächsten Mal mit einem herzlichen Servus.



verlängert bis 31.12.2015

Service-Telefon 0049 (0)2843 1846

Werktags von 8 bis 17 Uhr

Bei Fragen oder Anregungen wenden Sie sich bitte an den Underberg Verbraucher-Service:
services@underberg.com oder rufen Sie uns am Service-Telefon an

